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npresidente dell'Alo 2 NiloArcudidopo ÙIS scelta di due Comunigovenulti tkll centrodestra, AssisieDeruta, di abbandonare l'Alo 2

"Sui rifiuti strumentalizzare è proprio l'ultima cosa che serve"
PERUGIA - "L'ultima cosa di cui si ha bisogno, in
materia di gestione dei rifiuti, quindi di igiene urba
na, e, in ultima analisi, di ambiente e salute, è un
disinvolto uso politico della questione, per non usa
re la parola "strumentalizzazione". ntema è troppo
delicato e non consente scelte che non siano dettate
esclusivamente dalla volontà di affrontarlo indivi
duando le soluzioni migliori per i cittadini. Eppure
è inevitabile che questo sospetto affiori, se, adistan
za di poche settimane, due Comuni governati dal
centro destra, prima Deruta, poi Assisi, dichiarano
di prendere le distanze dall'Ato in cui i loro territori
sono compresi, o addirittura di volerne uscire".
E' netto e chiaro il presidente dell'Ato 2 ,Nilo Arcuo
di, sulla scelta dei due Comuni di abbandonare
l'Ato.
A suo giudizio sono inconsistenti le motivazioni

addotte apartire dalla polemica sui costi, "sui quali mi in materia di gestione integrata dei rifiuti".
-afferma -si è appena all'inizio di un confronto che "E' in quest'ottica che l'Ato 2 -dice Arcudi - con il
si concluderà solo quando tutti i Comuni dell'Ato concorso di tutti i Comuni interessati, con la sola
avranno pienamente condiviso le scelte". assenza del Comune di Assisi, e nel rispetto degli
Spiega Arcudi che gli ambiti territoriali ottimali indirizzi stabiliti dal Piano Regionale, ha predispo-
non rappresentano superflue sovra- --------- sto una proposta condivisa di Piano
strutture "inventate" per sostituire i Allora ogni d'ambito per la gestione dei rifiuti
Comuni nella gestione dei rifiuti. Es- municiiHn atto ad assicurare il raggiungimento
si sono istituiti in attuazione delle '.l'"'" degli obiettivi fissati per le raccolte
normative nazionali di settore e della sifarà differenziate e per le diverse fasi del
pianificazione regionale, con l'obietti- la sua discarica? ciclo integrato, superando ogni arti-
vo di superare la frammentazione del- colazione antieconomica".
la gestione e conseguire vantaggiose sinergie. Arcudi vuole mettere in risalto che, di fatto, il Co-
nCodice Ambientale (emanato dall'ultimo Gover· mune di Assisi, come la maggior parte di quelli che
no Berlusconi) ha previsto che "gli enti locali parte- oggi fanno riferimento all'Ato 2, ha potuto usufrui-
cipano obbligatoriamente" all'Ato e che ad esso "è re di notevoli vantaggi e garanzie nella gestione dei
trasferito l'esercizio delle competenze di questi ulti- rifiuti e, soprattutto delle problematiche ad essa

connesse. Esarebbe sufficiente mettere a confronto
i costi di sma1timento praticati nei nostri impianti
con quelli di altre realtà regionali, i cui valori sono i

riportati negli annuari dell'Agenzia Nazionale per
l'Ambiente, per verificare che i primi sono ben al
di sotto della media e non rappresentano certo un
ingiustificato balzello".
Secondo Arcudi "anacronistiche richieste di gestio
ni autarchiche contrastano con tali obiettivi e, in
assenza di scenari alternativi -forse Bartolini ipotiz
za che ogni Comune si doti di un proprio impianto
di selezione e di una propria discarica . possono
essere ritenute solo azioni strumentali a maschera
re la non volontà a confrontarsi su temi di indubbia
complessità e rappresentano un facile e utilitaristi
co modo per scaricare su altri la responsabilità di
scelte difficili".

La chiusura parziale di corso Mazzini congestiona la piccola strada in pendenza

Protestano i negozianti di via Portica
C'è troppo trafftcO edècontinuo ilpassaggio dei camion

Via Portlca In certe ore c'è troppo traffico

più. Una situazione che i commer
cianti non vedono di buon oc
chio, tanto da annunciare un'azio
ne di protesta di un giorno per
impedire l'accesso sulla via. "Via
Portica è uno snodo ttoppo impor
tante per essere chiuso - commen
ta dal canto suo l'assessore al Traf
fico Franco Brunozzi - abbiamo
effettuato delle osservazioni ap
profondite, e cambiare senso ad
altre strade, come via Frate Elia,
non è conveniente, soprattutto per
i residenti. Però, in merito alla
questione del carico e scarico, i
commercianti hanno ragione. E'
già in corso l'attuazione di un
provvedimento per far rispettare
maggiormente i limiti di ingresso
dei furgoni. Invieremo a breve
una lettera a tutti i fornitori, nella
quale si chiederà di rispettare tas
sativamente l'orario. Con l'ausilio
dei vigili urbani, rafforzeremo i
controlli, e coloro che commette
ranno infrazioni verranno sanzio
nati con multe anche salate".

Valentina Antonelli

problema che, segnalano i com·
mercianti, non si limita ai momen
ti segnalati dagli uffici comunali
preposti; in pratica, benché l'ora
rio indichi chiaramente di effet
tuare le manovre dalle 6alle 9,30
e, nel pomeriggio, il traffico sia
aperto dalle 14,30 alle 16,30, i
mezzi si tratterrebbero molto di

cemente, i visitatori tendono a
"fuggire" in fretta, con notevole
diminuzione del volume di affari
degli esercenti. 11 momento peg
giore è quello del transito mattuti
no per il carico e scarico merci,
qualche ora in cui gli automezzi di
grandi dimensioni rendono ancor
più difficoltoso il passaggio. Un

ASSISI - Troppo traffico e poca
regolamentazione del transito fur
goni per carico e scarico. Questo
il problema segnalato da alcuni
commercianti degli esercizi di via
Portica, una delle principali arte
rie del centro storico. Secondo i
gestori dei negozi, la chiusura par
ziale del traffico di corso Mazzini
durante alcune ore del giorno e,
soprattutto, dei festivi, congestio
nerebbe la stretta via in pendenza
che costituisce lo snodo principa
le dalla piazza del Comune fino a
via San Francesco. La via è sogget
ta al passaggio di numerose vettu
re di residenti durante la giornata,
ma è anche e soprattutto l'accesso
principale di mezzi pubblici e ca
mion che riforniscono le varie atti
vità dentro le mura. Un transito
intenso che, unito al passaggio dei
pedoni, rende la strada stretta po
co attraente per i numerosi turisti
che pur vi passano. Tanto che, per
evitare gas di scarico dei mezzi e
spiacevoli contatti con le vetture
che a volte transitano troppo velo-

Le ultimeclal Consiglio

Dalle 7 alle 9 l'Enel deve effettuare dei lavori

Domenica due ore senza luce
Aristei: Bastianuova ha chiesto troppe modifiche

"Deltafina, il lavoro èsvolto male"
ASSISI/BASTIA UMBRA (a.g.) c Domenica matti
na, 2 settembre, la luce mancherà per circa due ore,
dalle 7,00 alle 9,00; in quel lasso di tempo si svolge
ranno alcuni lavori di potenziamento e ammoderna·
mento degli impianti e le apparecchiature della cabi
na primaria in alta tensione.
I lavori consistono nella sostituzione4i aPPiiiti.e
componenti datati con altri di nuova tecnologia epiù
potenti, per rispondere alla nuova e crescente do
manda di potenza elettrica del comprensorio. La
natura dei lavori impone, per motivi tecnici e di

sicurezza degli operatori e degli impianti, di disali
mentare le linee che funzionalmente sono allacciate
alle parti che verranno sostituite domenica prossi
ma. L'Enel avvisa la cittadinanza, nella speranza di
minimizzare quanto possibile problemi che derive
ranno dall'interruzione di servizio afamiglie e azien
de. "Si consiglia di non usare ascensori e altre appa
recchiature elettriche nella fascia oraria dei lavori"
consigliano dall'Enel; l'elenco dettagliato delle locali
tà interessate dai lavori si trova sul sito internet
www.enel.it.

BASTIA UMBRA (a.g.) - Bastianova presenta ben
ventisei osservazioni alla variante Deltafina e questo
per il consigliere Aristei non è che la conferma del
lavoro mal svolto dall'amministrazione. "E' possibile
che i due soggetti non abbiano chiarito a monte le
loro posizioni volontà, o forse Bastianova è stata
costretta ad approvare il piano" ipotizza l'Aristei "i
patti erano chiari, eppure il Comune non li ha rispet
tati. La Bastianova teme che il piano possa essere
annullato in sede giurisdizionale; se tutto fosse stato
fatto con procedimenti legali, non ci sarebbe di che

temere". Eil consigliere insiste argomentando che la
variante dovrebbe saltare per il solo fatto che "non
sono state inserite nel piano particelle di proprietà
della provincia e, sempre nel piano, non è stata
prevista la presenza consenziente di tale ente coinvol
to nella trasformazione di una sua proprietà. Si tratta
di errore tecnico opolitico?". Insomma le osservazio
ni presentate da Bastianova secondo l'Aristei scon
volgono l'intero piano della variante del piano; forse
itempi stretti di presentazione del progetto potrebbe
ro aver influito sulla qualità del lavoro.

Due giorni dedicati alla rassegna di Satriano

Corsa a cavallo per ricordare
un sofferente San Francesco

ASSISI (a.g.) - Oggi, come ogni anno, ha inizio un fine settimana
dedicato alla rievocazione della Cavalcata di Satriano. Estimatori della
pratica equestre giungono da tutta Italia in Assisi; da qui il gruppo si
mette in cammino per Nocera, percorrendo vecchie strade di montagna
e ombrosi sentieri tra i boschi. I partecipanti compiono quasi un pellegri
naggio a cavallo, tutto in memoria del viaggio che fecero i cavalieri di
Assisi quando, per volere dei magistrati della ~ittà, si spinsero a recupe
rare un San Francesco sofferente ormai prossimo all'incontro con "sorel
la Morte". Dopo la guerra furono i cavalieri del Colle Paradiso a ripren
derne l'usanza. Nel 1980, dopo alcuni anni in cui si era persa l'abitudine
di celebrarla, la tradizione della "Cavalcata di Satriano" venne ripresa
da un gruppo di appassionati cavalieri del luogo; da allora il numero dei
partecipanti è andato sempre aumentando fino ad arrivare, nelle ultime
edizioni della manifestazione, a centottanta. Questa mattina i cavalieri
partiranno da Rivotorto dopo aver ricevuto dal sindaco Ricci una perga
mena di augurio; questa verrà recapitata al primo cittadino di Nocera.
Lungo il percorso i cavalieri sosteranno aSpello ea Valtopina. Domani la
compagnia farà ritorno in Assisi.

PETRIGNANO
IN FESTA ;-E~2o~
DA VENERO!' 31 AGOSTO

A DOMENICA 9 SETTEMBRE
presso il Parco pubblico G. Cesaretti a Petrignano

• Stand gastronomico al coperto
• [~PUB con live e Disco Music
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